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財團法人中央廣播電臺第 5 屆第 4 次 

臨時董事會會議紀錄 
 

時   間：100 年 6 月 7 日(星期二)上午 10 時-10 時 30 分 

地   點：中央廣播電臺 4樓會議室 

主    席：王代理董事長振臺 

出席人員：王常務董事振臺等13位出席（含委託出席5位，詳如簽到

表，附於後）。 

列席人員：謝常務監事英士、樊總臺長祥麟、楊副總臺長偉中、陳經

理錦榮、劉法務專員志華、許執行秘書雯娟（詳如簽到表，

附於後）。 

紀    錄：許雯娟、席瑞瑛 
會議議程： 

 

ㄧ、宣佈開會：簽到出席人數共 13 位，已達法定出席人數，            

宣佈開會。 

二、主席致詞：略。 

三、確認上次會議紀錄：討論事項第一案，請在決議部份刪除後續執

行情形說明後，確認通過。 

四、確認本次會議議程：確認通過。 

五、報告事項 

    無 

六、討論事項 

案由：推選董事長。 

決議：現場出席投票人數共 13 位，投票結果：張榮恭董事 13 票，獲

選擔任本台第五屆董事會董事長。 

 

張董事長榮恭： 

1. 在新聞界工作了二十一年半後，從事黨務工作十三年，如今能回

到新聞界服務本人覺得很親切、很安慰，感謝各位的支持。 

2. 本人的工作歷程十分單純。任職中央社時，同時在中央日報擔任

特約主筆，有段時間還兼任中央月刊副總編輯。在從事國民黨黨務工

作時期，曾任中央大陸工作會主任、中央文化傳播委員會主委、中央

委員會副秘書長。直至日前到央廣服務，跟「中央」二字還蠻有緣的。 

3. 雖然在新聞界服務過很長一段時間，但在廣播領域，我還是新生，

所謂「先入山門者為大」，這是我們應尊重的法則，所有董監事和央

廣的工作人員都是我的學長，今後請大家多多協助、指教，當然更需
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要新聞局廣電處王處長的幫忙，讓央廣能永續發展、壯大。 
 

 

王代理董事長振臺：經過本人 3 個月的實際瞭解，央廣是一個業務運

作正常、績效逐年增加的單位。代理期間，本人曾與工會代表會談過

2 次，也將工會所提意見積極地與總臺長研議，能及時做處理的部分，

目前都在加速處理中。 

政府駐外單位，包括外交部、僑委會、新聞局等都有義務協助央廣，

將央廣的業務向外拓展，當然也希望央廣能加強自身行銷工作。 

世新大學創辦了一份四方報月刊，以越南、泰國、印尼、菲律賓、柬

埔寨等 5種語文對外發行，央廣可與其加強合作，這對央廣、對政府

文宣都是有助益的。台灣重視外勞、外配的福利，並提供多方服務，

這些作為都可透過廣播和文宣適度地傳達給國際勞工組織。 

6 月 8 日楊副總臺長將率泰語主持人赴泰國舉辦聽友會，新聞局已發

電報給駐泰國新聞處和駐泰代表處請其提供協助，希望央廣透過國際

廣播、新聞局刊物及世新四方報，適度地向國外加強宣傳這方面的績

效。 

 

七、臨時動議 

無 

 

八、散會 

 

主席：                         紀錄： 


